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Diário nos bairros

ATA DA 30ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezoito dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, às de-
zesseis horas, o Vereador Octavio Sam-
paio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário, 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura das atas anteriores e do 
expediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores estas restaram aprovadas. 
Registre-se que o Vereador Eduardo do 
Blog assumiu a Presidência. EXPEDIEN-
TE: Requerimento de Informação nº: 
5147/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Requerimento de Informação nº: 5168 
e 5224/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 5146, 5151 à 5160, 5166, 
5167, 5169 à 5176, 5178, 5180 à 5183, 
5190 à 5192, 5195, 5197, 5199 à 
5203/2023. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0215/2023 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, e do Verea-
dor Léo França. Registre-se que o Verea-
dor Júnior Coruja assumiu a Presidência. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4654/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se que a Verea-
dora Júlia Casamasso absteve-se do 
voto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, e do Vereador Léo França. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 5373/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, e do Vereador Léo França.  Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 8208/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, e do Vereador Léo França. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 5226/2023 
do Vereador Octavio Sampaio. O Reque-
rimento foi aprovado com 08 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Júnior Coruja e 
o Vereador Marcelo Chitão abstiveram do 
voto.  Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento nº: 5225/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Requeri-
mento foi aprovado com 07 votos. Regis-
tre-se que a Vereadora Júlia Casamasso 
votou contra o Requerimento. Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja e o Verea-
dor Marcelo Chitão abstiveram-se do 
voto.  Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Junior Paixão, do Vereador Léo Fran-
ça e do Vereador Marcelo Lessa. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Deixou o seu profundo pesar pelo 
falecimento de seu primo Franklin de cin-
quenta e um anos de idade e que era Ve-
reador de São João da Barra. Ressaltou 
que seu primo foi um Vereador de reputa-
ção, o qual estava em seu quarto manda-
to interagindo com toda população e dei-
xou um exemplo do que é ser bom, gentil 
e de fato o que é ser parlamentar que 
defende a população em primeiro lugar. 
Desejou muita força a toda a família. Re-
gistre-se que a sessão foi suspensa às 
dezessete horas e quarenta e dois minu-
tos por dez minutos. Registre-se que a 
sessão foi retomada às dezessete horas 
e cinquenta e quatro minutos. Colocada 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 2170, 2202 e 2215/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor; 2925, 2932 e 
2944/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
4169, 4170 e 4171/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 4330, 4381 e 4382/2023 do 
Vereador Gil Magno; 4770, 4772 e 
4774/2023 do Vereador Junior Paixão; 
4749, 4818 e 4821/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 5047, 5050 e 5129/2023 
do Vereador Hingo Hammes. 5089, 5090 
e 5091/2023 do Vereador Léo França; 
6488, 6490 e 6491/2022 do Vereador 
Fred Procópio. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou a respeito 

das fiações dos postes da nossa cidade e 
que tem estudado a fundo sobre isso. 
Disse que por lei, somente seis empresas 
poderiam estar nesses postes, porém, 
atualmente temos dezoito empresas utili-
zando os postes da cidade, prejudicando 
as empresas boas que geram empregos 
para o município. Citou como exemplo a 
Tech Cable que gera mais de cento e oi-
tenta empregos. Mencionou que a empre-
sa Oi é a campeã de destruição na cida-
de, visto que isso acontece há muitos 
anos. Comentou que atualmente chegam 
empresas que passam os fios nos postes 
sem o consentimento do poder público. 
Falou que na sexta-feira terá uma audiên-
cia pública para falar do crescimento e 
desenvolvimento da cidade, tendo a pre-
sença do Ministério público, e de alguns 
secretários. Agradeceu ao prefeito por 
apoiar esta reunião. Disse que o povo 
não aguenta mais chegar em casa e se 
deparar com a falta de internet devido a 
quantidade de fios que tem sobrecarrega-
do os postes e que se depender dele isso 
não vai continuar acontecendo. Comen-
tou que a empresa Sumicity tem muita 
reclamação e que está fazendo um levan-
tamento para que andem na linha. Disse 
que precisam exigir a Oi de tirarem oiten-
ta por cento dos fios parados nos postes 
da cidade para eliminar todos os cabos 
parados aqui estão espalhados em Petró-
polis. Disse que se a Oi não fizer a sua 
parte, entrará na justiça para obrigá-la de 
fazer a coisa certa, pois o juiz dará a cau-
sa para o povo de Petrópolis. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que quando fez 
campanha para Vereador, prometeu que 
faria leis para os animais e que continua-
ria com o trabalho voluntário de resgate e 
salvação destes animais e afirmou que 
cumpriu com o que prometeu. Falou que 
faz leis, indicações para as pessoas, aju-
dando os mais necessitados, além de 
cobrar da prefeitura ações pontuais na 
saúde, no transporte público, nos bairros, 
mas a sua prioridade é a causa animal a 
qual o fez ser eleito. Ressaltou que embo-
ra sua prioridade seja a causa animal, 
está sempre em busca de melhorias para 
todas as pessoas. Comentou que a Pre-
feitura vem perdendo secretários de 
suma importância e percebe que o Go-
verno está perdido em algumas situa-
ções. Citou que a Vereadora Júlia Casa-
masso fez uma audiência pública na se-
gunda-feira, porém, o pessoal da Prefei-
tura se quer apareceu por algum motivo, 
mas quando aparecem colocam como se 
não tivesse problemas. Disse que se não 
admitir que está cometendo falhas, dificil-
mente conseguirá corrigi-las, pois viverá 
numa ilusão. Falou que como Vereador 
cabe cobrar, fiscalizar e mostrar um dire-
cionamento correto para o melhor atendi-
mento para o povo tão sofrido da cidade. 
Corrigiu a sua fala de anteriormente e 
afirma que o Bingen está ficando maravi-
lhoso graças a atuação dos Vereadores, 
onde cobram da prefeitura  melhorias. Se 
retratou a respeito de uma fala anterior-
mente de que o rapaz do CDL havia dito 
que o Bingen estava maravilhoso, porém, 
ele disse que o Bingen está ficando mara-
vilhoso, mas isso acontece devido a atua-
ção dos Vereadores. Mencionou que re-
centemente disseram que fariam a liga-
ção Bingen X Quitandinha, mas ficou so-
mente como um sonho vendido para a 
população. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Vereador Fred Procópio pela ho-
menagem feita pra ele, mas ressaltou que 
hoje não é dia de comemoração. Mencio-
nou que os médicos da Prefeitura rece-
bem dois mil e seiscentos reais. Disse 
que não acontece concurso público da 
saúde há anos, mesmo sendo necessário 
para manter as mesmas pessoas, com 
planos de carreiras e salários para que 
possam remunerar melhor o funcionário. 
Alegou que se não tiverem um tratamento 
melhor para os profissionais, vamos con-
tinuar sem exames, remédios, faltando 
muitas de coisas na área da saúde. Disse 
que embora tenha se sensibilizado com a 
homenagem feita pelo Dia do Médico, 
não tem do porquê comemorar e relem-
brou da época da COVID-19, no qual os 
médicos e enfermeiros lutaram pela po-
pulação e somente o pessoal da enferma-
gem conseguiu um aumento, sendo infe-
lizmente uma vitória de pirro, pois os 
hospitais estão dispensando e contratan-
do cuidadores. Citou que o Hospital UNI-
MED retirou o plano de saúde dos funcio-
nários, além do auxílio alimentação. Agra-

deceu e despediu-se. 4) JÚLIA CASA-
MASSO, DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Mencionou que fizeram uma 
atividade na Universidade Estácio de Sá 
sobre depressão pós-parto. Disse que 
foi muito bom ver pessoas comprometi-
das para que possam lidar com esse 
problema. Falou que a depressão pós-
-parto é a consequência da sobrecarga 
materna, do trabalho e da falta de cons-
ciência das diversas formas de trabalho. 
Agradeceu a Universidade de Estácio de 
Sá que construiu as atividades em con-
junto com a coletiva feminista popular. 
Deixou claro que estará aberta a fazer 
mais atividades como estas. Afirmou ser 
revoltante que ainda não tenham um 
preparo e um plano para lidar com as 
chuvas, pois vivemos num contexto de 
emergência climática e não dá para ficar 
esperando que não vai chover. Disse ser 
inacreditável que a cidade em um ano e 
oito meses não esteja preparada para li-
dar com as chuvas. Reiterou que em 
todo lugar chove, porém, aqui em Petró-
polis revivemos o trauma coletivo de fe-
vereiro, e março do ano passado e insis-
tiu em dizer de que precisamos de fato 
investir em prevenção para a população 
ficar atenta. Falou que fez um ofício pe-
dindo informações ao boletim meteoroló-
gico dia dezesseis e dezessete, porque 
tiveram muitos relatos de pessoas que 
não receberam o alerta e outras que re-
ceberam depois que as chuvas começa-
ram. Fez um apelo ao Executivo Munici-
pal, a Secretaria de Saúde para que o 
seu Projeto de Lei que já foi sancionado 
referente ao atendimento psicossocial 
das vítimas de tragédia sócio ambientais 
seja colocado em prática. Enfatizou que 
vivemos num contexto de emergência 
climática e que nada paga uma vida e 
em dois mil e vinte e dois foram duzen-
tas e quarenta e duas vidas. Agradeceu 
e despediu-se. 5) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Afirmou que pedirá a 
cassação do Prefeito Rubens Bomtempo 
caso não repasse o dinheiro das crianças 
com múltiplas deficiências que ele desti-
nou através de Emenda Parlamentar. Co-
brou este dinheiro ao Prefeito, pois vai 
facilitar as famílias de crianças com múlti-
plas deficiências a serem atendidas na 
GAAP, na FIPE as quais ainda não rece-
beram a verba destinada e que estão com 
o projeto de música pronto para estas 
crianças. Citou que destinou recursos 
para as Escolas Josemar Contage, Herci-
lia Moret, no Magdalena TagliFerro, na 
escola do Alto da Serra, Vila Felipe e em 
todos os cantos da cidade. Afirmou não 
ter nenhum cabo eleitoral em seu gabine-
te, nenhum cargo na Prefeitura e que não 
destinou as suas emendas parlamentares 
pensando em votos, mas de resolver a 
deficiência da Prefeitura no atendimento 
a comunidade escolar e de pessoas com 
deficiência. Falou que está pedindo um 
posto fixo da Guarda Municipal para a 
Rodoviária do Centro, pois as mulheres 
têm sido assediadas, pessoas estão sen-
do roubadas e fez uma campanha para 
que as pessoas denunciem através do 
site da Polícia Civil possam mapear o que 
está acontecendo e destinar o policia-
mento. Afirmou ter nojo do prefeito e 
questionou o responsável pela falta de 
obras estruturais na cidade, pela falta de 
limpeza nas comunidades onde as pe-
dras continuam penduradas no alto da 
comunidade. Agradeceu e despediu-se. 
6) FRED PROCÓPIO, LÍDER DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Parabeni-
zou ao Vereador Eduardo de Blog pela 
sua fala assertiva que trouxe a preocu-
pação das emendas impositivas. Co-
mentou que o Lider do Governo entrou 
em contato dizendo que o Secretário de 
Governo fará uma reunião para poder 
explicar como está sendo feito este cro-
nograma de pagamento das Emendas 
Impositivas que será pago até ao final do 
ano. Citou que fiscalizou juntamente 
com o Vereador Hingo Hammes, com o 
representante do gabinete da Vereadora 
Gilda Beatriz mais uma etapa da limpeza 
dos rios da cidade desde Bonsucesso 
até ao Roseiral. Fez um pedido ao Se-
cretário de Saúde Marcus Curvelo, ao 
Presidente do SEHAC Ricardo Patuleia 
sobre o dissídio coletivo que há quatro 
anos não acontece e pediu encarecida-
mente que façam esse dissidio coletivo 
destas categorias. Falou que fez dois 
pedidos de informação, para sabe se foi 
a Procuradoria do Município que fez o 
recurso do STF que suspendeu a deci-

são do Tribunal de Justiça e restabele-
ceu o ICMS, não fazendo sentido pagar 
o escritório do sardinha o valor de dois 
milhões e duzentos reais de honorários. 
Fez outro pedido de informação para en-
tender se a nossa Procuradoria do Muni-
cípio concursada não teria atribuição e 
capacidade de ter proposto esta ação. 
Citou ter feito um pedido de informação 
a CPTrans  para saber quem foi o apon-
tador da necessidade da compra de tin-
tas, quem foi o fiscal do contrato, se hou-
ve termo auditivo e qual era o preço an-
terior e o que está sendo pago. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. 7) JÚNIOR CORUJA, DO PSD 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Relatou que 
esteve as oito da manhã na COMDEP 
participando de um evento especial a to-
das as mulheres da empresa e pelo mês 
“Outubro Rosa”, organizado pelo Presi-
dente Cedenir. Explicou que outubro rosa 
é o mês da prevenção ao câncer de 
mama e pediu para que olhem sempre 
com muito carinho a esta situação, pois o 
câncer infelizmente é uma doença que 
atinge tanto a pessoa que passa por essa 
dificuldade quanto as famílias. Parabeni-
zou a toda equipe de COMDEP pelo 
evento realizado mais cedo. Mandou um 
abraço especial pelo Dia do Médico para 
o Doutor Rafael Gabrich e ao Doutor Dio-
nisio que foram pessoas importantes em 
sua vida. Citou que é o dia do pintor e 
mandou abraço a todos os amigos da 
área, que embora esteja como Vereador, 
sua profissão é de pintor. Comentou que 
bateram quatrocentas lâmpadas coloca-
das dentro do bairro, sendo uma meta 
muito feliz pelo projeto “Nosso Bairro” e 
espera chegar na meta de seiscentas 
lâmpadas trocadas por LED e deixar o 
bairro de Araras do jeito que merece. Ci-
tou que no mês de novembro fará uma 
nova audiência pública para pedir todo 
relatório do efetivo da empresa Enel que 
vão ser colocadas nas ruas no mês de 
dezembro, janeiro e fevereiro que são 
meses de pico de chuvas no nosso Muni-
cípio. Parabenizou a todos os professo-
res pelo Dia do Professor no dia quinze 
de outubro. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES, 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e dezes-
sete minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e quatro de outubro de dois mil e 
vinte e três, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

EDITAL DIV. Nº 043/2023
(Publicado em 18/10/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão dos Direitos da 
Mulher, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1323/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 26 de outubro de 2023, às 18:30h, 
no Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, a fim de abordar assuntos sobre 
o tema “Tratamentos Alternativos para 
Demência como Forma de Socialização 
dos Trabalhos de Cuidado”.

Petrópolis, 17 de outubro de 2023.
Júnior Coruja
Presidente

Júlia Casamasso
Presidente da Comissão dos Direitos 

da Mulher

EDITAL DIV. Nº 045/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Defesa da 
Saúde, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1353/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 31 de outubro de 2023, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, a fim de abordar assuntos sobre o 
tema “Artrite Reumatóide”.              

Petrópolis, 19 de outubro de 2023.
Júnior Coruja
Presidente

Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão de Defesa 

da Saúde

EDITAL DIV. Nº 046/2023

O Presidente da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1355/2023 e conforme estabelece a 

Resolução n° 88/2016, COMUNICA que 
será realizada a Audiência Pública, no dia 
01 de novembro de 2023, às 19:00h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, a fim de abordar assuntos sobre o tema 
“Direito à cidade: os serviços prestados 
pelas empresas de Transporte Público”.                 

Petrópolis, 24 de outubro de 2023.
Júnior Coruja
Presidente

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS MANTEVE E EU, 
JUNIOR CORUJA, PRESIDENTE, NOS 
TERMOS DOS PARÁGRAFOS 5º E 7º 
DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, PROMULGO OS SEGUIN-
TES DISPOSITIVOS DA LEI Nº 8586 DE 
18 DE AGOSTO DE 2023:
“Art.2º -  (...)
§ 1º - (...)
(…)
VI - políticas públicas voltadas à preser-
vação e conservação do meio ambiente, 
bem como à proteção e ao bem-estar 
animal;
VII- ações voltadas à segurança pública, 
especial aquelas voltadas à segurança 
escolar;
VIII- Fica assegurada a disponibilidade 
orçamentária para a ampliação e criação 
das políticas públicas voltadas às mulhe-
res do município de Petrópolis.
IX - Desenvolvimento e manutenção de 
estruturas de prevenção, controle e res-
posta a eventos e desastres naturais;
X - Combate à exclusão e à segregação 
das pessoas com deficiência;
XI - Promoção à inclusão das pessoas 
com deficiência;
XII- Fica assegurada a disponibilidade or-
çamentária para a ampliação e criação de 
programas de fomento à produção agrí-
cola no município de Petrópolis;
XIII - Fica assegurada a disponibilidade 
orçamentária para a ampliação e criação 
de políticas públicas voltadas aos idosos;
XIV - Fica assegurada a disponibilidade 
orçamentária para a ampliação e criação 
de políticas públicas voltadas às crianças 
e adolescentes.
(…)
§ 6º O Município aplicará, no mínimo, 2% 
(dois por cento) de sua receita corrente 
líquida, em obras de contenção de encos-
tas, estabilização de terrenos e dragagem 
de rios, nos termos do Artigo 105-A da 
LOM.”
“Art. 8º - (...)
(...)
IV – medidas que efetivem a desvincula-
ção da categoria dos médicos dos demais 
profissionais de saúde de nível superior 
do Município de Petrópolis de maneira a 
propiciar uma melhoria salarial e remune-
ratória, visando sanar a falta de médicos 
nas unidades de saúde do Município e 
Petrópolis;
V – expansão, qualificação e incentivo à 
estratégia de saúde da família, visando 
uma reorientação do processo de tra-
balho com maior potencial de aprofun-
damento dos princípios, diretrizes e fun-
damentos da atenção básica, com isso 
ampliando a resolutividade e eficácia a 
atenção da saúde dos Petropolitanos;
VI – fomento ao programa de saúde esco-
lar de forma integral, visando intensificar 
as políticas públicas de saúde e educa-
ção voltadas para às crianças, adoles-
centes, jovens e adultos da rede pública 
municipal, com fomento do programa de 
saúde da mulher, saúde bucal, tuberculo-
se, aids, tabagismo e outros;
VII – incentivo ao controle do tabagismo, 
com articulação para implementação de 
educação, comunicação e conscientiza-
ção do público com medidas de redução 
de demandas relativas à dependência e 
ao abandono ao tabaco, com ações de 
trabalho em rede, criando uma capila-
ridade que contribua na promoção e no 
fortalecimento de um ambiente favorável 
à implementação de todas as medidas e 
diretrizes de controle do tabaco existen-
tes sob a ótica da governabilidade do 
setor de saúde do Município de Petró-
polis, com implantação do programa em 
horários alternativos para possibilitar o 
acesso de um número mais expressivo 
de pacientes;
VIII – incentivo, ampliação e melhoria nas 
condições de trabalho dos profissionais 
que atuam em prol da política municipal 
de saúde mental, aumentando os salá-
rios, ampliando as estratégias e diretrizes 
adotadas pelo município para organizar a 
assistência às pessoas com necessida-
des de tratamento e cuidados específicos 
em saúde mental. Abrangendo a atenção 
às pessoas com necessidades relaciona-
das a transtornos mentais como depres-
são, ansiedade, esquizofrenia, transtorno 
afetivo bipolar, transtorno obsessivo-com-
pulsivo e pessoas com quadro de uso 

nocivo e dependência de substâncias 
psicoativas, como álcool, cocaína, crack 
e outras drogas; a desvinculação dos mé-
dicos possibilitará a contratação de médi-
cos. Incentivo as residências terapêuticas 
e ao fornecimento gratuito de medicação 
psiquiátrica básica, atendimento psicoló-
gico e esportivo;
IX – medidas que sejam eficazes para a 
redução do absenteísmo nos ambulató-
rios de especialidades, visando o aumen-
to do atendimento primário; ou seja, o 
prazo de atendimento das consultas não 
pode ser superior a 30 dias, com telefone-
ma no dia anterior ou envio de e-mail ou 
outro meio eletrônico para lembrar o dia 
do atendimento;
X – estudo e implantação da diminuição 
das portas de entrada com evidente pou-
pança de recursos;
XI – aquisições de bolsas de colostomia 
infantil e para adultos, visando abastecer 
toda a rede de saúde pública do Municí-
pio de Petrópolis; com estoque vinculado 
ao estudo da demanda de maneira a im-
pedir a falta do material em estoque;
XII - medidas e ações para que sejam 
realizados os exames em horários notur-
nos, visando diminuir as filas de espera 
dos atendimentos de imagem e das con-
sultas medicas de especialidades;
XIII – ações para que seja constituído um 
grupo de trabalho para atuar colaborati-
vamente e preventivamente junto à 4ª 
Vara Cível da Comarca de Petrópolis, 
constituído por médico(s), farmacêuti-
co(s), assistente(s) social(ais) e advoga-
do(s) para que, através da análise prévia 
das demandas, seja implementada maior 
eficácia às soluções e evitados os gastos 
com ações de obrigação de fazer que 
obrigam o Município a comprar remédios 
e gastos de dinheiro em razão da judicia-
lização e posterior arquivamento;
XIV – ampliação das políticas públicas 
para que os vendedores ambulantes mo-
radores de Petrópolis, possam se capaci-
tar para que os mesmos possam seguir 
novos rumos profissionais;
XV – instituir a implementação do TICKET 
alimentação para os servidores públicos 
da área de saúde vinculados funcional-
mente dieta ou indiretamente às ações da 
Prefeitura Municipal de Petrópolis;
XVI – disponibilização de um aplicativo 
para atendimento on line pelas secreta-
rias e órgãos municipais de Petrópolis;
XVII – ações que viabilizem a reforma e 
ampliação do Hospital Municipal Dr. Nel-
son de Sá Earp.
Parágrafo único. (...)”
“Art. 15 – (...)
(...)
X - demonstrativo de obras previstas e 
em andamento por unidade escolar de 
Ensino Fundamental, Educação Infantil e 
Educação Especial;
XI - demonstrativo que exemplifica as 
obras e medidas de melhorias tomadas 
pelo Poder Executivo para a prevenção 
de desastres socioambientais.
Art. 16 – (...)
Art. 17 – (Suprimido)
Subseção II
ALTERAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS E 
PROGRAMAÇÃO DA DESPESA
Art. 18 - (...)
Parágrafo único - A abertura de créditos 
adicionais suplementares exigirá publica-
ção de justificativa para a medida em Diá-
rio Oficial e por outros meios que o Poder 
Executivo considerar pertinentes.”
“Art. 31 - (...)
(...)
§ 3º - Fica o Município de Petrópolis auto-
rizado a firmar parcerias entre entidades 
privadas sem fins lucrativos de proteção 
animal com o objetivo de gerar condições 
para a realização de castrações de cães 
e gatos, encaminhados às clínicas veteri-
nárias por tais entidades, na forma de Lei 
específica.”
“Art. 42 - Para fins de realização da au-
diência pública prevista até o fim dos 
meses de maio,setembro e fevereiro, no 
art. 9º, §4º da Lei Complementar Federal 
101/2000, o Poder Executivo encaminha-
rá a Câmara Municipal, até 120 horas 
antes da referida audiência, conforme Lei 
Municipal nº 8.199, de 29 de outubro de 
2021, relatórios de avaliação do cumpri-
mento da meta. (NR)
Art. 43. (...)”
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, que 
a executem e a façam executar, fiel e in-
teiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 05 de outubro 
de 2023.

Junior Coruja
PRESIDENTE
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2024

CÓDIGO DO PROGRAMA PROGRAMA TEMÁTICO CÓDIGO DA AÇÃO AÇÕES META 2024

2008 Segurança Alimentar (...) 1002 (...) Banco de Alimentos (...) Banco Implantado (...) 1

2010 Benefícios Eventuais 2033 (...) Transferência Direta de 
Renda (...) Pessoas Atendidas (...) 6.500 (...)

2020 Melhoria da Qualidade de 
Saúde 2075 (...) Métodos contraceptivos e 

planejamento familiar (...) Pessoas Atendidas (...) 1.000 (...)

2021 Petrópolis Igualitária  (...) Lavanderia Comunitária (...) Pessoas Atendidas (...) 5.000 (...)”

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que an-
dam nas calçadas da 
Rua Madre Francisca 
Pia, no Quarteirão In-
gelheim, denunciaram 
ao Diário que a calçada 
está cheia de mato, em 
toda a extensão, trazen-
do dificuldades para os 
pedestres.

Segundo eles, essa 
situação é um absurdo 
e não pode continuar 
assim. “Está virando 
uma selva, logo o ca-
minho para um estádio 
que está recebendo vá-
rios jogos e a calçada 
está descuidada e com 

Gabriel Miranda – estagiário

Diariamente, os buracos 
nas vias públicas causam trans-
tornos ao trânsito no municí-
pio, obrigando os motoristas a 
redobrarem a atenção na dire-
ção. E, há algum tempo, na Rua 
Dr. Lipold, próximo à entrada 
da Servidão Agostinho Bernar-
do, no Cidade Nova, é uma das 
que apresentam esta caracterís-
tica, devido aos paralelepípedos 
que estão faltando ou soltos 
pela via. 

Um morador citou a difi-
culdade de passar pelo local. 
“Tem muitos buracos pela via, 
assim como irregularidades. O 
bairro está com problemas de 
asfalto, é complicado trafegar, 
pois pode causar prejuízos e 
também existem paralelepípe-
dos soltos ou mal recolocados. A 

rua neste trecho está um perigo, 
principalmente para idosos ca-
minharem. Os paralelepípedos 
estão soltos formando um bu-
raco, que se não for consertado 
pode deixar o local oco. E isso 
pode acabar gerando diversos 
problemas e possíveis prejuízos 
para todos. Nós queremos que 
os consertos sejam realizados, 
pois do jeito que está, não pode 
ficar, pois uma manilha já deu 
problema no mesmo local”, 
afirmou um motorista.

Procuradas, a Secretaria 
de Obras informou que fará a 
sinalização da área e, em breve, 
a via receberá os reparos neces-
sários, conforme cronograma 
de ações. “Vale também res-
saltar que os períodos de chu-
va enfrentados pela cidade nos 
últimos dias causam prejuízo à 
pavimentação”, disseram.

um matagal enorme. 
Parabéns para os en-
volvidos que fazem isso 
com a nossa cidade. 
Não conseguimos an-
dar pela calçada, sendo 
um desrespeito com o 
pedestre. Vamos ver 
até quando o mato vai 

crescer. A nossa situa-
ção só piora, queremos 
que façam a limpeza e 
a capina de meio-fio”, 
afirmou o morador.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.


